

Fecha: 16-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Autoridades regionales inauguran moderno Cecosf en sector rural Las Camelias

Pág. : 5

Cm2: 200,6

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

En comuna de Retiro:

Autoridades regionales inauguran moderno Cecosf en sector rural Las Camelias

"Nueva infraestructura de salud mejora el acceso y refuerza la atención primaria para más de 3.800 habitantes"

La comunidad de Las Camelias celebró la inauguración del renovado Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf), una obra financiada por el Gobierno Regional del Maule que marca un avance significativo en equidad territorial y acceso a servicios de salud para las zonas rurales de la comuna.

El nuevo Cecosf entró en funcionamiento tras un proceso de mejora integral que transformó el recinto, adaptándolo a las necesidades de una población mayoritariamente rural y con alta demanda de atención primaria. La infraestructura cuenta con instalaciones modernizadas, espacios accesibles y condiciones adecuadas para optimizar la labor de los equipos de salud.

Durante la ceremonia,



el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca destacó que la iniciativa materializa un compromiso del Gobierno Regional al señalar que la salud sería una prioridad en su gestión. Subrayó que la obra permitirá beneficiar a más de tres mil habitantes del sector

Las Camelias, acercando servicios de calidad a territorios que históricamente han enfrentado brechas de acceso.

Por su parte, el alcalde de Retiro, Rafael Ramírez, sostuvo que el proyecto responde a una demanda histórica de los vecinos,

enfatizando que la renovación del Cecosf demuestra la importancia de la articulación entre municipio, Gobierno Regional y redes de salud para mejorar la calidad de vida de la comunidad.

La intervención consideró 247 metros cuadrados

de mejoras, entre ellas el recambio de instalaciones eléctricas y sanitarias, renovación de cubiertas, puertas y ventanas, actuación de pisos y revestimientos interiores, pintura exterior, instalación de baldosas y adecuación de servicios higiénicos, incluyendo un baño con accesibilidad universal.

En representación del Gobierno nacional en la provincia, la delegada presidencial Aly Valderrama valoró que el Cecosf acrecienta la atención primaria a cerca de 4 mil personas, reforzando una red que se ajusta a la realidad rural de la zona.

La comunidad también fue parte de la ceremonia. La vecina Esther Basualto agradeció la puesta en marcha del recinto, señalando que la ampliación de servicios beneficiará especialmente a adultos mayores y niños, quienes enfrentaban limitaciones en la atención.

Entre los asistentes es-

tuvo el consejero regional Francisco Durán, la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro, y autoridades locales. Durán destacó que el proyecto beneficiará a más de 3.800 personas, reafirmando el compromiso del Gobierno Regional y el Consejo Regional con priorizar iniciativas que fortalezcan la salud pública en zonas rurales.

Asimismo, la directora Marta Caro señaló que el establecimiento cumple la normativa vigente y fortalece la red de atención primaria, relevando el trabajo conjunto con el municipio y el apoyo del Gobierno Regional.

Finalmente, el concejal Benjamín Pacheco resaltó que la inauguración del Cecosf tendrá impacto directo en la calidad de la atención y permitirá potenciar la labor de los funcionarios de salud en sectores apartados.